
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、早

稲田大学（政経学部政治学科 専攻は地方行

政）・同大学院博士課程で学ぶ。 

東京大学研究員、塾などを経て、教師（早稲田

実業高、都立日比谷高・青山高・大森高）。 

軟式野球ルーキーズ監督。 

平成19年４月 無所属・新人として 

2541票の支持をいただき初当選！ 

しがらみのない無所属 

高橋しんじプロフィール 

 
 
☆島根県松江市：「幼保園 のぎ」 
 平成 17年に開園。幼稚園と保育園を一体化
させたモデル施設。総事業費約7.3億円。 
従来の幼・保の枠を超えた乳幼児育成機関。
0歳児から5歳児までの保育をしています。異
年齢の交流、また職員の視野の広がりが強調さ
れていました。広大な敷地が羨ましい！ 
☆鳥取県境港市：子育て支援課による事業 
 「境港ハッピー・赤ちゃん抱っこ授業」 
乳児を持つ親子が小学校を訪問し、児童と赤
ちゃん・母親が交流（年 3回）。児童が赤ちゃ
んを抱っこしたり、オムツを変えたりします。
赤ちゃんの成長もわかります。児童全員がとて
もよい経験をしたと感想文を書いていました。 
「自分が赤ちゃんを大切にすることで、自分が
大切にされたことがわかる」。感動的でした。 

 

10月 29日から 11月１日まで厚生委員会で
視察に行ってきました。 
島根県松江市、鳥取県境港市・米子市、岡山
県倉敷市、大阪府豊中市で施設の視察や役所で
事業説明を受けました。 

 
 
☆鳥取県米子市：アザレアコートこうほうえん 
高齢者向け優良賃貸住宅です。介護が必要な
方は、デイサービス・24時間介護サービスな
ども利用できます。1階にはレストラン（入居
者の食事室でもあります）、美容室、リハビリ
センターも併設していました。 
この施設を運営している社会福祉法人「こう
ほうえん」は、品川区原小学校跡に建設される
高齢者向け優良賃貸住宅の指定管理者です。 
事業説明の中で「収入の１％を職員の研修費
にかけている」ということが印象的でした。 
また、「男性職員が、収入の側面から結婚前
に退職してしまう」というこの業種の構造的な
悩みも話されていました。福祉にかかわる方々
の待遇改善は、社会的に大きな問題です。 
、 

☆鳥取県境港市：児童発達支援センター 
「陽なた（ひなた）」 

 この施設は、就学前の幼児・児童の心身の発
達の遅れに対する早期発見・療養を行っていま
す。境港市内の障害を持つすべての子どもの出
生から就学までの療育全般の情報（総数、状態
など）を集約し、一貫して支援体制がつながる
ように、発達にかかわる医療、保健、福祉、教
育の各専門機関と連携をとって必要な指導や
サービスをコーディネートしている素晴らし
い施設です。そして、何より、ここの職員の方々
の並々ならぬ熱意を感じてきました。 
 品川区にも支援が必要な幼児・児童の療育を
コーディネートする「陽なた」のような児童発
達支援センターの設立を求めていきます
（11/21の一般質問で質問します）。 

 

 

♪子育て支援 

♪障害者教育 

♪高齢者施設 

☆☆☆品川区イズ☆☆☆ 
Ｑ：JR山手線の始発と終点は同じ駅です。 

  どこでしょうか。 

  ①上野駅 ②東京駅 

  ③品川駅 ④大崎駅 

  （正解はウラです） 

 
視視察察報報告告  そそのの１１ 

 

無所属クラブ区政報告  

            2007年 
No.     11月 

 

品川区議会議員 
高 橋 慎 司 
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Ａ：品川区イズの答  
④大崎駅：山手線全車両を収容する
車両基地などがあります。 

 

＊『しんじ新聞』は、「広報・活動費」の使途基準に基づき政務調査費によって発行されています 

 
 
11/7・議員研修会：明治大学大学院教授

青山氏（元東京都副知事） 
11/9・早稲田大学でシンポジウム 

「教育ボランティア活動と大学
の使命－「鎌倉てらこや」５周年
記念活動報告会」地域の教育再
生、5年という継続性がすばらし
いと思いました。 

11/10・浜川中学校 60周年式典 
最後に各学年が言葉と歌を披露
してくれました。特に3年生の歌
声は感動的でした。 

11/11～15・一般質問の取材・準備 
11/16・区議会議員野球大会：残念なが  

２敗で敗退（涙）。      
11/17・立会小学校と鈴ヶ森小学校の学

芸会。練習の成果がよく出てい
ました。元気いっぱい。 

11/18・シルバーダンスパーティ 
11/19・早大政経学部のゼミで講演 
【予定】11/21～第４回区議会定例会 
 

活動報告（一部） 
 
 
☆『浮動票の時代』 
（長島一由、講談社α新書） 
著者は、元ﾌｼﾞﾃﾚﾋﾞの記者で鎌
倉市議を経て、全国最年少市長
として逗子市長となりました。 
 現在は、任期満了で引退して
います。市長時代の市政の運営
をとてもわかりやすく 
説明しています。 
 
 

しんじの書架 

 
月（火）ＪＲ大井町駅前 
木   ＪＲ大森駅前   各7:00-9：00頃 
金   京急立会川駅前  
その他、 随時 
◎議会やその他の事情で予定が変更
になる場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 
◎ﾊﾞｯｸﾅﾝﾊﾞｰが必要な方はご連絡を 

朝、駅前にいます！ 

政務調査費収支報告 

☆政務調査費☆ 
 品川区議会では条例にもとづいて、調査研
究活動の基盤の充実、政策形成の充実を図る
ために、議員一人につき、月 19万円が支給
されています。使途については、今年の区議
会選挙前に多くの不正がマスコミに大きく
取り上げられ、問題点が指摘されました。 
 私は、政務調査費が公金であり、その使途
については区民の方々に説明責任を果たす
必要があると考えます。透明性を高めるた
め、『しんじ新聞』で収支を逐次ご報告いた
します。 
 
  

収 入 ５・６月分 

政務調査費（19万×2ヶ月） 380,000 

 

支 出 ５・６月分 

調査研究費（調査・視察費・交通費等）     0 

研修費（研修会参加費・交通費等）     0 

会議費（会議開催経費・参加費等）     0 

資料費（書籍・新聞・雑誌・資料購入代等） 21,913 

広報活動費（広報印刷費・送料・交通費等） 221,997 

事務費（事務用品機器購入費・HP維持費等） 93,565 

人件費（活動補助アルバイト代等） 90,000 

合計 427,475 

※１年を４期に分けて報告する決まりになって

います。今回（第Ⅰ期）は、２ヵ月分です。 

〒140-0011 
東京都品川区東大井4-13-11-304 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
『しんじ新聞』への感想をぜひお寄せ下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

11/21一般質問しま

す。ｹｰﾌﾞﾙﾃﾚﾋﾞで

11/28.20:15～ 、

12/1.17:00～放映。 

感 動 
視察のため 

新聞を配るのを休むと 

風邪でも引いたの？

お大事にね！ 

や
さ
し
い
❤ 

Hot缶コーヒーの 

差し入れを頂きました 

寒
い
日
に
は 

う
れ
ぢ
い
っ


